
Editorial	
Roland Kaufmann	
Beschleunigung im OP? – Zum Stellenwert der Rapid Lump Examination (RLE)	499
Journal-Club	505
Übersichtsarbeiten	
Esther von Stebut	
Forschen für die Praxis: Verschiedene dendritische Zellen der Haut mit unterschiedlichen Funktionen – wichtige Implikationen für intradermale Vakzinierungen	
Research in practice: Different dendritic cell types in skin with various functions – important implications for intradermal vaccines	506
Laura Held, Thomas K. Eigentler, Friedegund Meier, Marko Held, Martin Röcken, Claus Garbe, Jürgen Bauer	
Onkogenetik des Melanoms: Grundlage für molekulare Diagnostik und Therapie	
Oncogenetics of melanoma: basis for molecular diagnostics and therapy	510
Robert Sabat, Kerstin Wolk	
Forschen für die Praxis: Interleukin-22 und Interleukin-20: Bedeutung für epitheliale Homöostase und Psoriasispathogenese	
Research in practice: IL-22 and IL-20: significance for epithelial homeostasis and psoriasis pathogenesis	518
Originalarbeiten	
Anna Nowak, Bernhard F. Gibbs, Ulrich Amon	
Pilotstudie zur prästationären Versorgungsqualität bei systemischer Mastozytose und Einfluss des Klinikaufenthaltes aus Sicht der Patienten	
Pre-inpatient evaluation on quality and impact of care in systemic mastocytosis and the influence of hospital stay periods from the perspective of patients: a pilot study	525
Matthias Möhrle, Leila Käflein, Sarah Ziefle, Gisela Metzler	
Rapid Lump Examination (RLE) – eine neue Technik in der mikroskopisch-kontrollierten Chirurgie?	
Rapid Lump Examination (RLE) – a new tool for Mohs surgery?	534

Clinical Letters Ru-zhi Zhang, Wen-yuan Zhu Lichen planus pigmentosus über superfiziellen Beinvenen Lichen planus pigmentosus over superficial leg veins	540
Fernanda Ayres de Moraes e Silva, Marcos Bonassi, Denise Steiner, Thiago Vinicius Ribeiro da Cunha Rosacea fulminans in der Schwangerschaft mit okulärer Perforation Rosacea fulminans in pregnancy with ocular perforation	542
Akademie <i>Facharztwissen</i> Wolf Nürnberg, Jochen Wehrmann, Kristine Breuer Dermatologische Rehabilitation Dermatological rehabilitation	544
<i>Diagnosequiz</i> Gunnar Wagner, Michael Max Sachse Parallel angeordnete streifenförmige Erytheme am Nacken, an den Schultern und am vorderen Dekolleté Linear grouped erythema and papules on the upper trunk and décolleté	555
Leitlinien Norbert Buhles, Jochen Wehrmann, Klaus-Dieter Hinsch, Wolf Nürnberg S1-Leitlinie: Dermatologische stationäre Rehabilitation bei atopischer Dermatitis Erwachsener S1 Guideline: Dermatological inpatient rehabilitation in adult atopic dermatitis	558